



DE Der Klassiker in der Nasstrennung.

Die Kabelgranulieranlage 3W bewährt sich seit 2006 und befindet sich mittlerweile in der 4ten Evolutionsstufe. Die Weichen stehen auf Verbesserungen im Detail und Fortschritt auf jeder Linie. Mit all diesen Entwicklungen qualifiziert sich die Anlage 3W zum Verkaufsschlager im Bereich der Nasstrennung. Eine Erweiterung um einen Vorzerkleinerer mit vollautomatischem Start/Stop-Modus ist problemlos möglich.

**Wert bezieht sich auf Kabel mit Cu-Massivleiter; ca. 40 % Metallanteil; verarbeitbar mit einem 5 mm Siebeinsatz*

EN The classic in wet separation.

The 3W cable granulation system has proven itself since 2006 and is now in the 4th evolutionary stage. The course is set for improvements in detail and progress on every line. With all these developments, the 3W system qualifies as a bestseller in the field of wet separation. An extension by a pre-shredder with fully automatic start/stop mode is possible without any problems.

**Value refers to cables with solid copper conductors; approx. 40% metal content; processable with a 5 mm sieve insert*

	Kapazität [kg/h]:	280
	Installierte Leistung [kW]:	20,60
	Gewicht [kg]:	2.200
	Abmessungen LxBxH [mm]:	2.770 x 2.575 x 2.420

- Podestkonstruktion
- Schallschutzeinhausung
- Nasstrenntisch CS.2
- V-Schnitt
- Platform solution
- Soundproof housing
- Wet separation table CS.2
- V-cut

